



## Aus den Ratsgeschäften von Wartau



*Der offene Bücherschrank ist installiert und in Betrieb. Er befindet sich beim Anschlagkasten neben dem Betagtenheim in Azmoos. Bitte nutzen Sie diese Möglichkeit. Die Kulturkommission Wartau freut sich über Ihr Interesse.*

### **Gemeindepersonal: Wahl Mitarbeitende Grundbuchamt**

Es sind insgesamt 29 Bewerbungen eingegangen. Mit vier Personen wurden Vorstellungsgespräche geführt. Der Gemeinderat wählte Laura Fäh, Jg. 1999, Lehrabgängerin Gemeindeverwaltung Quarten, und Yuri Gomes do Nascimento, Jg. 1999, Lehrabgänger Gemeindeverwaltung Flums, als neue Mitarbeitende auf dem Grundbuchamt Wartau per 2.8.2018. Beide Gewählten werden die Ausbildung zum Grundbuchverwalter mit Patent absolvieren.

Gemeinderat und Gemeindepersonal gratulieren recht herzlich zur Wahl und heissen die beiden jungen Berufsleute herzlich willkommen und wünschen ihnen viel Freude bei der Aufgabenerfüllung, in der Weiterbildung und eine gute Zusammenarbeit.



### **Baubewilligungen im ordentlichen Verfahren**

Bauherrschaft: Hug-Bortolotti Huldreich, Gribweg 22, 9475 Sevelen

Bauvorhaben: Teilabbruch und Wiederaufbau Wohnhaus

Zone: Kernzone Oberschan

Standort: Parz.Nr. 2217 u. 2218, Vers.Nr. 1026 u. 1027, Winkelstr. 13, Oberschan

### **Aus dem Schulrat**

#### **Medienkurs für Eltern und Kinder**

Für die Eltern der 5. und 6. Primarklasse findet am 7. Mai 2018 um 19.30 Uhr ein Elternabend zum Thema digitale Medien im OZ Seidenbaum statt. Der Abend hat zum Ziel, die digitale Welt, in der sich die Kinder heute bewegen, genauer zu beleuchten. Es werden Fallbeispiele gezeigt und mögliche Regeln und Empfehlungen für die Eltern diskutiert. Besprochen wird auch, was es im Zusammenhang mit Online-Games und sozialen Netzwerken zu beachten gibt. Über rechtliche Aspekte und die technischen Möglichkeiten zum Kinderschutz werden zudem Empfehlungen abgegeben.

Vorgängig findet in den Klassen der 5. und 6. Primarschule ein Kursblock zum Thema „chatten, liken, posten“ statt. Dort sollen die Kinder Grundregeln von sozialen Netzwerken erlernen und die Folgen virtueller Handlungen erkennen können.